

# なぎの木のよう

豊橋市立石巻小学校

校長だより №.3

令和7年8月8日



## 夏休みに入っても子どもたちは元気そうです！



7月28日から31日まで、多くの子が夏休みの課題を提出してくれました。長い夏休みですが、早めに応募作品に取り組み、がんばりましたね。

また、8月7日はオンライン出校日でした。各教室で担任がオンラインで子どもたちに話しかけます。いつものように、朝の健康観察からはじめ、オンライン上ではありますが子どもたちの様子を確認することができました。その後の学級活動では、担任からの話を聞いたり、子どもからの声を聞いたりして、これまでの様子やこれからの夏休みの過ごし方などを話題にしました。短い時間でしたが、子どもたちも互いの過ごし方や元気な姿を確認し合うことができました。



## 夏休みの長い時間をどのように使っていますか



1学期の終業式で子どもたちは次の二つの話をしました。

4年生が百人一首をとてもがんばっていて、百人一首大会に招待してくれました。校長先生の対戦相手は4年1組の優勝者でした。他の4年生も真剣勝負、「はい」と次々に札を取っていきます。はじめの一文字を聞くだけで下の句の札を取る子もいます。本当にびっくりしました。勝負の結果は、なんと17対3で先生の負けでした。優勝した子がすべての句を覚えて早く札を取ることができたのは、これまで覚える努力をして何度も練習をした結果だと思います。こつこつ努力するとできるようになります。クラスみんながとてもがんばっていたので、次の大会では誰が優勝するか楽しみです。

夏休みはとても長い間お休みになるので、いろいろなことができそうです。みんなに与えられた時間は同じです。何もしなくても時間は過ぎていきます。やってみようと決めたことに一生懸命取り組めるといいですね。自分の好きなことをやる、新しいことに挑戦する、決めたことをこつこつ続ける、おうちの人のためにすることをするなど、自分でやってみたいことを決めて、行動してみましょう。経験が多いほど、みんなの頭や心、体は成長していきます。得意なことでも初めてのことでもいいので、いろいろなことをどんどんやってみましょう。

夏休みはまだまだ続きます。いろんなことをやってみるとことあわせて、大きなけがや事故、病気にならないように命を大切にして過ごしてください。そして、2学期には、また元気なみんなに会えることを楽しみにしています。

### 平和について考えてみませんか

今年は、戦後80年。日本は第2次世界大戦終結後、80年間戦争をしていません。過去の事実を知らないまま、今の平和な日本で生活している人も多いでしょう。しかし、世界各地では、現在も武力紛争や戦争が絶えません。

戦争は、日常の幸せを突然奪ってしまいます。日本だけでなく他の国からも、地球上のすべてから争いごとがなくなり平和になるといいです。これからも戦争をせず平和を維持するためにはどうしたらよいのでしょうか。

戦後80年の節目の年に、親子で調べたり考えたりしてみませんか。



### 教職員も研修に励んでいます

子どもたちと同じように教職員も夏休みは授業がありませんが、様々な研修を積んで学びを深めています。

校内で企画した研修だけでなく、豊橋市が主催している多くの研修講座から自分が必要とする講座を選び研修を受けています。また、教科等の研究部に所属して、教材研究や授業作り、講話や実技研修など、さまざまな方法で学びを深め、力量向上に努めています。

子どもたちの成長を願い、これからのお育て活動に生かすことができるよう、継続して研修に励みます。

